

8



# Pays d'Arles

Dimanche 22 Mai 2022  
www.laprovence.com

## SAINT-RÉMY-DE-PROVENCE

### La Boule saint-rémoise à l'honneur

Samedi dernier se tenaient les épreuves qualificatives de pétanque du département pour le championnat de France 2022, catégorie promotion, sur le boulodrome de Saint-Rémy-de-Provence. Le club local, La Boule saint-rémoise, a été représenté par trois équipes. L'équipe de Jean-Luc Journet, Eric Burgals et Julien Vanni a perdu en quart de finale. L'équipe de David Alberti, Sylvain Baqué et Christophe Feniello s'est hissée en demi-finale et s'est qualifiée pour les phases finales de la ligue pétanque Paca, qui auront lieu à Nice le samedi 4 juin. Les membres du club saint-rémois sont très fiers de ces résultats et encouragent l'équipe qualifiée pour la phase finale.

/PHOTO A.P.



## SAINT-RÉMY-DE-PROVENCE

**Trio jazz.** Ce soir à 18 h 30 au musée Estrine, Jazz à Saint-Rémy présente le trio Angel's, voix soul élastique en trio acoustique, dans un répertoire black music. Tarif: 12 €. Réservation obligatoire au 04 90 92 34 72 ou reservations@musee-estrine.fr

**Ciné Van Gogh.** Demain à 20 h 30, soirée courts-métrages dédiée à Vincent Van Gogh au Ciné-Palace, avec projections, suivies d'une discussion. Entrée gratuite sur réservation au 04 90 92 67 87 ou sur cinepalace13210@orange.fr

## EYGALIÈRES

● **Vide-greniers.** Il se déroule aujourd'hui de 8 heures à 17 heures dans le centre du village.

## LES BAUX-DE-PROVENCE

### Au rendez-vous des villes oléicoles



Les membres du bureau de la fédé au domaine de Castelas. /J.E.

C'est dans la salle du Country Club que s'est tenue cette année l'Assemblée générale de la FEVIFO (Fédération des villes françaises oléicoles). Jean-Benoît Hugues, en tant qu'adjoint délégué à l'agriculture, ainsi que membre de cette organisation, a été chargé d'accueillir les adhérents: "Il n'est pas toujours simple de venir dans notre village, il se mérite vraiment, a-t-il dit. Je suis très heureux de représenter la maire Anne Poniatowski prise par d'autres obligations et qui le regrette vivement puisque, avec sa sœur Caroline, elles sont à la fois vigneronnes et oléicultrices dans un domaine familial très renommé. J'aimerais aussi rappeler que Les Baux-de-Provence sont riches de 6 appellations: le vin avec ses trois couleurs, les olives et, bien évidemment, l'huile, qu'elle soit noire ou verte, regroupée dans un même cahier des charges créant un sacré président. Naturellement, notre commune est plus que jamais sensible à son environnement, à la culture de l'olivier et à son développement."

Après la présentation du rapport financier, légèrement en excédent, du compte rendu d'activités 2021, de l'élection et du renouvellement du conseil d'administration (lire ci-dessous), le président Christian Taillade a souhaité rendre hommage à Eve Pipard, première adjointe du maire de Nyons (Drôme) disparue en avril dernier: "Une personnalité éminente, dévouée et pleine d'énergie. Elle a toujours été à nos côtés pour nous épauler d'une façon efficace. Nous essayons de maintenir le flambeau

qu'elle nous a transmis. Tâche loin d'être facile. C'est ainsi, par exemple, que notre objectif de faire adhérer 100 villes ou communautés de communes à notre Fédération est presque atteint puisque nous n'en sommes pas loin: 97 en est le nombre officiel. Encore un petit effort. Notre Fédération, dans son principe, doit fonctionner à l'instar d'un club d'échanges, fort de son expérience, apportant soutien et conseils aux producteurs tant dans leurs activités que dans la programmation de manifestations autour de l'huile d'olive."

En exergue, lors des questions diverses, le président n'a pas manqué de souligner qu'il fallait continuer de prendre des contacts avec toutes les institutions et organisations professionnelles pour démontrer la force, le dynamisme et le pragmatisme de cette Fédération utile à plus d'un titre: "Comme nous nous étions engagés, nous avons pris rendez-vous avec Atout France afin d'évoquer la possibilité de créer une marque "Olivier et découverte" à l'image de "Vignoble et découverte", permettant ainsi de développer davantage la promotion de toutes nos actions. Pour dynamiser davantage notre Fédération, il est urgent de désigner des délégués régionaux ou départementaux qui, grâce à leur connaissance de leur territoire, seront des interlocuteurs privilégiés auprès de tous les élus pour qu'ils puissent nous rejoindre!"

À l'issue de la réunion, Jean-Benoît Hugues a proposé à tous les participants de visiter son domaine du Castelas. /J.E.

## LE NOUVEAU CONSEIL D'ADMINISTRATION

Président, Christian Teulade, conseiller municipal, Nyons (26); vice-présidents, Robert Beneventi, maire, Ollioules (83), Jacques Garsau, maire, Millas (66), Pierre Martinez, maire, Sommières (30), Patrick Vincentelli, maire, Aups (83); trésorier, Dominique Righi, adjoint, Ollioules (83); trésorier adjoint, Sébastien Bernard, maire, Buis-les-Baronnies (26); secrétaire, Eric Richard, maire, Aubres (26); secrétaire adjoint, Gérard Lombardo, maire, Le Rouret (06); membres, Pierre Combes, maire, Nyons (26), Jean-Benoît Hugues, adjoint, Les Baux-de-Provence (13), Serge Roux, maire, Piégon (26), Didier Vauzelle, maire, Tavernes (83).

**FONTVIEILLE** ● **Téléthon.** Le samedi 28 mai, de 8h à 18h, dans la salle polyvalente, se déroulera la 35<sup>e</sup> édition du Téléthon, annulée en partie à cause de la crise sanitaire, où des associations présenteront à la vente des objets artisanaux, mais aussi des boissons diverses, spécialités culinaires, etc. Et aussi un loto à 15h. La journée sera animée par l'orchestre "Les vieux réveurs" et de la danse country avec "The wild boots". Possibilité de repas sur place (10€).

## TARASCON

### Les fleurs sont en fête en ville

Avec 80 exposants, commerçants, artisans, pépiniéristes, le Marché aux fleurs qui embaume Tarascon tient, depuis hier et jusqu'à ce soir, toutes ses promesses. Les espaces paysagers et horticoles et le marché du terroir, où l'on découvre des spécialités de toute la région, font le succès, une fois de plus, de ce rendez-vous printanier très attendu et incontournable en Pays d'Arles!

Chapeauté par Morade Bourmel et Patrice Blanc, l'adjoint et le directeur des festivités de la Ville, cette 39<sup>e</sup> édition attire de nombreux visiteurs, de la place Colonel-Berrurier à celle du Marché, du cours Aristide-Briand à la rue des Halles, où des artistes ont installé leurs collections. Petits et grands, mains vertes, gourmets et autres badauds à la recherche d'un cadeau original pour la fête des mamans y trouvent forcément leur bonheur. Il y en a pour tous.

#### Des animations pour tous

Mais ce qui fait le charme et l'intérêt de ce jardin extraordinaire en cœur de ville, ce sont aussi toutes les animations qui y sont offertes. Un concours d'épouvantails participatif, mis en œuvre par la ville en partenariat avec les associations locales, "sur les traces de Monsieur Daudet", une exposition de peintures et de photographies, une autre sur les Belles de mai, un espace détente, des décorations



Animations, déambulations entre les étals des fleuristes, pépiniéristes et artisans, danses et concerts donnent un air de fête au marché aux fleurs et à celui du terroir et des saveurs. /PHOTOS N.C.-B.

de Jérémie Becciu, son homologue de Boulbon et d'Élus. En 2022 comme en 2019, Tarascon et le Pays d'Arles tout entier vivent au rythme des traditions culturelles et festives de Provence. Nous sommes très heureux que Martine Vassal, présidente du Conseil départemental, ait la bonté de consacrer Tarascon comme Capitale provençale de la Culture. Nous avons ainsi mis en œuvre une programmation exceptionnelle qui s'adresse à tous les publics", a remercié l'édile. Ce marché aux fleurs en a marqué le lancement. Et sera suivi de nombreux autres rendez-vous culturels et festifs.

La fête continue aujourd'hui avec notamment des ateliers graines et biodiversité, un autre de cabanes, un défilé de chapeaux fleuris, des parades musicales, une exposition de voitures anciennes, un concert au château (17h). La liste n'est pas exhaustive. À vivre sans modération. **Nelly COMBE-BOUCHET**



Le village 1900 de l'Escolo d'Argençon anime la place Frédéric-Mistral.



Tir à l'arc et combats d'épée avec les Chevaliers du Roy René.

## GRAVESON

### Le club de football cherche de nouveaux joueurs

Jeudi soir, l'Entente Graveson de football recevait Bruno Tosello, son nouvel entraîneur, en vue de la saison prochaine. À cette occasion, le coach a effectué une large revue d'effectif de la section seniors, lors d'une séance d'opposition entre l'équipe première, la réserve et le groupe des U19.

Entraîneur réputé et confirmé, véritable passionné du ballon rond, Bruno Tosello pourra ainsi se faire une idée plus précise du groupe qui sera mis à sa disposition en vue de la saison 2022/2023, avec pour objectif une montée en D2 et des éventuels renforts nécessaires à recruter. En présence du président Laurent Reynès et du bureau du club, le nouveau coach a été présenté à l'effectif et a pris la parole pour exposer sa méthode de travail. Avec l'arrivée de Bruno Tosello, l'Entente



Laurent Reynès recevait Bruno Tosello, nouvel entraîneur. /J.R.L.

espère franchir un nouveau palier sportif. Il est vrai que le club est en plein essor, ayant plus que doublé son nombre de licenciés en quelques années (98 en 2016, 234 en 2022). Le club a su garder un état d'esprit associatif avec une ambiance familière et festive qui attire de nombreux jeunes. Un renfort des effectifs est recherché dans toutes les catégories. Pour la saison prochaine, le club pourra disposer d'une section "juniors" complète avec des équipes présentes

en toutes les catégories, des U6 aux U17. Durant tout le mois de mai et de juin, les séances d'entraînement de la section juniors seront ouvertes à tous ceux qui souhaiteraient rejoindre le club pour la nouvelle saison.

Le club recrute en effet dans toutes les catégories et notamment en U16-U17 afin de garnir les effectifs déjà disponibles. Pour faire face à cette recrudescence de licenciés, le club recrute également des éducateurs formés, ou qu'il propose de former gratuitement auprès de la FFF, tout spécialement pour les catégories des plus jeunes, à savoir U6-U7 et U8-U9.

J.R.L.

Pour toute information, rendez-vous sur la page Facebook du club: Entente Graveson ou téléphonez au 06 23 10 00 91.